

‘La Pizarra Mágica’, de Canal Málaga, único programa de televisión local nominado a los premios de la Academia de Televisión

El espacio infantil que emite la radiotelevisión pública malagueña competirá con programas de Clan TV, Boing y Castilla la Mancha Media

Málaga, 20 de noviembre de 2024. ‘La Pizarra Mágica’, programa infantil que emite Canal Málaga RTV, ha sido nominado como finalista de los prestigiosos premios Iris que concede cada año la Academia de la Televisión y de las Ciencias y las Artes del Audiovisual. Se trata de la única nominación a una televisión local de entre los 120 candidatos a recibir alguno de los 20 galardones que otorga la Academia.

El programa que realiza Canal Málaga RTV, con la coproducción de Videosur, competirá en la categoría de Mejor Programa Infantil, junto a otros candidatos de televisiones como Clan de TVE (con tres programas), Boing o Castilla La Mancha Media.

La gala de entrega de los premios Iris, en la que se conocerán los ganadores en cada una de las 20 categorías, se celebrará el próximo 14 de enero. Estos reconocimientos, creados en 1998, tienen el propósito de distinguir y galardonar a los profesionales y programas más destacados del medio televisivo.

Este espacio, que comenzó a emitirse en la temporada 2021-2022 en la radiotelevisión municipal, está presentado por la profesora de Primaria Yolanda Valle, e incluye en su contenido retos matemáticos, experimentos científicos y curiosidades de Málaga. También hay trucos de magia como elemento de aprendizaje, y se enseñan y fomentan valores como el respeto por el medioambiente y el reciclaje.

La nominación para los premios Iris llega sólo días después de que Canal Málaga recogiera en el palacio de San Telmo de Sevilla el premio de Comunicación Audiovisual Local que otorga la Junta de Andalucía por su programa especial sobre la Noche en Blanco, emitido el pasado mes de mayo.